
Neues aus den Fachgruppen 
 
 

Frau Ute Franke, Vorsitzende der Fachgruppe Einzel-
handel, berichtete von den Aktivitäten der letzten Mona-
te. Die Aktion „Blühendes Sachsen“ ist wieder erfolgreich 
durchgeführt worden. Den Schwung der Beet- und Bal-
konpflanzensaison nutzten zwei sächsische Gärtnerei-
nen und unterzogen sich erfolgreich der Prüfung zur 
Premiumgärtnerei. 
 
Für die Auswahl der Sächsischen Balkonpflanzen 2017 
wird es in diesem Jahr eine Neuerung geben, berichtet-

Frau Franke. Auf dem Einzelhandelsgärtnertag am 1. September haben die anwesenden 
Mitglieder die Möglichkeit, aus drei Kandidaten die Balkonpflanze für 2017 zu wählen. 
 
Zum Abschluss ihrer Ausführungen berichtete Frau Franke von der BVE-Sitzung. Ein wichti-
ger Tagespunkt war, die Arbeit des Verbandes für alle Mitglieder transparenter und sichtba-
rer zu gestalten.  
 
 
 
 

 
Herr Torsten Kühne, Vorsitzender der Fachgruppe Zier-
pflanzen, beurteilte die bisherige Saison aus Sicht der 
Zierpflanzenbaubetriebe als gut. Der Abverkauf der Ware 
verlief gleichmäßig und besser als im Vorjahr. Weiterhin 
stellte er kurz die Marketingaktion der Pelargonienzüch-
ter „Pelargonium for Europe“ vor. Ziel ist es, das Image 
der Pelargonien aufzufrischen. Die Initiative will gezielt 
jüngere Menschen für die Pelargonie begeistern.  
 

Ein weiteres Thema seiner Ausführungen war die Aktion „Sachsen wächst“. Mit dieser Initia-
tive des Landesverbandes werden die Nachfrage und damit auch der Absatz von regional 
produzierten Gartenbauprodukten gefördert. Einige Betriebe nutzen schon das Angebot der 
speziell bedruckten Töpfe und Sticker und haben gute Erfahrungen gesammelt. 
 
Die Mitarbeit möglichst vieler Kollegen in den Fachgruppen war ein wichtiges Anliegen von 
Herrn Kühne. Nur wenn viele Gärtner sich in der Verbandsarbeit engagieren, kann etwas 
verändert werden. 
 
  


